## Ausflug nach Landshut der 6. Klassen

Am 15. Juni sind die Klassen 6a und 6bG nach Landshut gefahren. Nach der Ankunft am Parkplatz des Hofgartens spazierten die Kinder mit Herrn Blieninger und Herrn Keller durch den Hofgarten zur Burg Trausnitz. Dort konnten sie den beeindruckenden Blick über die Stadt genießen, ehe ihre Burgführung losging. Den Kindern wurden viele Räume der Burg gezeigt, die für die Öffentlichkeit nicht frei zugänglich sind. Von den Räumen, die nach dem Burgbrand 1961 neu errichtet werden mussten, über die burgeigene Kapelle ging es zum Höhepunkt der Führung, dem Kerker. Dort wurde den Kindern sehr authentisch erklärt, wie früher die Züchtigungsmethoden aussahen.

Nach der Führung hatten die Kinder noch Zeit sich die Kunst- und Wunderkammer der Burg Trausnitz anzusehen, ehe es über das Ochsenklavier in die historische Altstadt ging. Der erlebnisreiche Tag klang mit etwas Freizeit in der Altstadt und der Heimkehr nach Dorfen aus.







